



Verändertes Testverfahren

Bad Fredeburg, 24.02.2022

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,
liebe Schülerinnen und Schüler,

hiermit möchte ich Sie und Euch über die ab kommender Woche veränderten Vorgaben zum Testverfahren in Schulen informieren.

Das Ministerium schreibt uns in der aktuellen Schulmail dazu:

Aufgrund der Regelungen in der neuen Bundestestverordnung gelten folgende, daraus abgeleitete Entscheidungen für den weiteren Schul- und Testbetrieb in den Schulen des Landes Nordrhein-Westfalen.

Ab Montag, 28. Februar 2022, wird die Testpflicht für bereits immunisierte Personen (also geimpfte oder genesene Personen; dazu zählen Schülerinnen und Schüler, Lehrkräfte und weitere an Schule Beschäftigte) aufgehoben. Wir hatten diese erweiterte Testpflicht nach den Weihnachtsferien eingeführt, um den Gefahren der Omikron-Welle besser begegnen zu können. Angesichts der oben dargestellten Entwicklung ist dies nicht länger nötig. Zukünftig müssen also nur solche Personen zwingend getestet werden, die noch nicht immunisiert sind (sog. 3-G-Regel). Wer von der Testung ausgenommen werden will, muss seinen Immunstatus nachweisen können (hier gelten die Regeln, die bis zu den Weihnachtsferien gültig waren). Schülerinnen und Schüler können aber nach persönlicher Entscheidung weiterhin freiwillig an den Testungen teilnehmen. Im Übrigen wird an allen weiterführenden Schulen das eingeführte Testverfahren (wöchentlich drei Antigen-Selbsttests vor Unterrichtsbeginn) fortgeführt.

Dies bedeutet, dass wir zu den Regelungen ähnlich zu denen vor den Weihnachtsferien zurückkehren. Für Schülerinnen und Schüler, die nach den gültigen Vorgaben als immunisiert gelten, entfällt die Testpflicht. Gerne können diese aber freiwillig an den Testungen der Schule teilnehmen.

Falls Ihr Kind als vollständig geimpft bzw. genesen gilt, muss uns dieses nachgewiesen werden. Bitte schicken Sie ihre Kinder dazu wie gehabt mit einem entsprechenden Nachweis ins Sekretariat.

Ich wünsche Ihnen trotz der erschreckenden Nachrichten aus der Ukraine ein gelungenes verlängertes Wochenende.

Bleiben Sie gesund!

Ihr Marcel 